



Nº: 2023 - NPL - 32

Katmandou, 26 Janvier 2023

Par ce courrier, je recommande l'association française *International Centre for the Exploration of the Himalayas*, active au Népal.

L'International Centre for the Exploration of the Himalayas est présent au Népal depuis 2015, où il conduit des actions de solidarité. L'association vient en aide à des familles népalaises en difficulté et nécessitant des hospitalisations et soins d'urgence. Elle est intervenue, lors des séismes de 2015 ainsi que durant la pandémie de COVID19, en aide à des familles fragilisées.

L'International Centre for the Exploration of the Himalayas oriente aujourd'hui son action en faveur du village de Vittey, dans le Solo Khumbu, pour l'aménagement de sources d'eau potables. L'association assure également des formations de secourisme auprès de villages reculés, de guides de trekking, ou d'écoles. Elle intervient aussi à l'Ecole Française de Katmandou, l'Alliance Française et auprès de cette Ambassade. Depuis 2017, 1 486 personnes ont pu bénéficier de ces formations aux gestes de premiers secours, pour un coût total de 13 000 euros, intégralement financé par l'association.

Pour l'année 2023, l'association fait d'ores et déjà l'objet d'un grand nombre de demandes de formations auprès de villages, orphelinats, centres pour handicapés et associations d'aide aux femmes.

L'action de cette ONG est particulièrement utile dans un pays où les secours d'urgence sont encore quasiment inexistants. Je peux également témoigner de la sincérité comme du sérieux de ses projets solidaires.

Gilles BOURBAO Ambassadeur de France au Népal